

05.05.2022

Aktionswoche zur Kindertagespflege – kreativ und digital

Zur diesjährigen Aktionswoche zur Kindertagespflege erklärte die Vorsitzende des Bundesverbandes für Kindertagespflege, **Inge Losch-Engler**:

„Die Aktionswoche zur Kindertagespflege vom 9.-15. Mai 2022 kann nach zwei Jahren wieder in Präsenz stattfinden. Digitale Angebote sind inzwischen allerdings ebenso Teil dieses Formats, bei dem sich Kindertagespflege als attraktives und qualitativ hochwertiges Betreuungsangebot präsentiert.

Ohne die rund **43.000 Kindertagespflegepersonen** in Deutschland hätten **mehr als 160.000 Kinder** keine Betreuungsmöglichkeit. Kindertagespflege ist ein wichtiger Baustein für eine gute Bildung, Erziehung und Betreuung in Deutschland.

Wir freuen uns, dass die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesfamilienministerium, Ekin Deligöz, in ihrem Grußwort die Arbeit der Kindertagespflegepersonen und Fachberatungen würdigt. Der Bund hat in den letzten Jahren erhebliche Mittel in die Verbesserung der Qualifizierung von Kindertagespflegepersonen investiert. Das zahlt sich aus.

Die Aktionswoche bietet der Öffentlichkeit die Möglichkeit, sich Kindertagespflegestellen anzusehen, Einblicke in die Arbeit der Kindertagespflegepersonen zu bekommen und sich über die verschiedensten Aspekte des Arbeitsfeldes zu informieren. Auf der Seite des Bundesverbandes unter <https://www.bvkt.de/aktionswoche-kindertagespflege/> sind die ganz unterschiedlichen Aktivitäten zu finden.

Der Bundesverband wird die Aktionen dokumentieren und damit zeigen, wie wichtig die Kindertagespflege in Deutschland ist. Wir freuen uns, wenn Sie uns Pressemeldungen, Bilder etc. zusenden, in denen die Aktionswoche erwähnt wird.